
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE
PROGRAMAÇÃO DE MANUTENÇÃO DE PRAÇA
PÚBLICA CONFORME ESPECIFICA (PRAÇA DAS
ERVAS)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Moradores  do  Jardim  Castelo  Branco  novo,  procuraram  este  Edil

signatário, com vistas a solicitar interveniência junto a Administração Pública, no tocante a serviços

públicos de manutenção da Praça das Ervas,  naquele bairro entre  as Ruas João Ferracine,  José

Aissum, César Brigato e Daniel Ferrante, pois já fizeram esta solicitação a Municipalidade, sem

obter sucesso neste atendimento a quem têm direito.

Além  falta  de  iluminação,  de  bancos,  lixeiras,  estando  o  espaço

demandando uma completa manutenção e até mesmo revitalização. 

Posto  isto,  no  exercício  do  poder  fiscalizatório  parlamentar,  e  para

subsidiar  estudos parlamentares  que estamos realizando,  requeremos  e  indagamos  ao Executivo

Municipal:

1. Há  programação  de  manutenção  da  referida  Praça  Pública

supracitada?

2. Em caso positivo, para quando está planejada a intervenção na

mesma?

3. Em  caso  negativo,  porque,  e  quando  será  possível  tal

planejamento?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de

Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja
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oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima

elencadas.

Sala das Sessões, 02 de setembro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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